
 

 

Einladung zu der Info-Veranstaltung: 

„Wie mache ich eine Freiraum-Gruppe?“ 

 

Datum: Dienstag, den 28. Februar 2023 

Zeit: 10 bis 11:30 Uhr, digital über Zoom 

 

Möchten Sie mit Ihren Mitarbeiter*innen in der Werkstatt 

über Sexualität und Selbst-Bestimmung sprechen? 

Dann machen Sie eine Freiraum-Gruppe! 

 

Was ist eine Freiraum-Gruppe? 

In den Freiraum-Gruppen treffen sich  

Menschen mit Lern-Schwierigkeiten. 

 

Die Menschen sprechen offen und frei miteinander. 

Zum Beispiel über diese Themen:  

• Liebe 

• Partnerschaft  

• Sexualität  

• Selbst-Bestimmung 

Info-Veranstaltung 
für Frauen-Beauftragte 

am 28. Februar 2023 



In jeder Freiraum-Gruppe gibt es einen Freiraum-Begleiter 

oder eine Freiraum-Begleiterin. 

Sie sind Ansprech-Personen für die Mitglieder der Gruppe. 

Die Freiraum-Begleiter*innen haben auch eine Behinderung.   

Sie sind Expert*innen in eigener Sache. 

 

Die Freiraum-Begleiter*innen unterstützen die Teilnehmer*innen: 

 bei der Planung der Freiraum-Gruppe 

 bei der Gestaltung der Freiraum-Gruppe 

 bei der Leitung der Freiraum-Gruppe 

 

Frauen-Beauftragte aus der Werkstatt können auch  

Freiraum-Begleiterinnen sein. 

Und eine Freiraum-Gruppe mit anderen Frauen machen. 

Die Freiraum-Gruppe ist dann für Frauen in der Werkstatt. 

 

Haben Sie Lust eine Freiraum-Gruppe zu machen? 

Dann erfahren Sie mehr in der Info-Veranstaltung. 

Dort bekommen Sie Infos zur Schulung für Freiraum-Begleiter*innen. 

Denn die Freiraum-Begleiter*innen müssen an einer Schulung teilnehmen. 



Bevor sie die Freiraum-Gruppe gründen. 

In der Schulung lernen Sie  

wie Sie eine Freiraum-Gruppe machen. 

 

Wollen Sie mehr zu den Freiraum-Gruppen und zur Schulung erfahren? 

Dann kommen Sie zur Info-Veranstaltung! 

 

Das passiert bei der Info-Veranstaltung: 

 Wir stellen die Freiraum-Gruppen vor. 

 Wir erzählen von den Erfahrungen der anderen Freiraum-Gruppen. 

 Und von den Erfahrungen der Freiraum-Begleiter*innen. 

 Wir erzählen von der Schulung für Freiraum-Gruppen. 

 Sie können Fragen stellen. 

 Am Ende können Sie sich für die Schulung zur Freiraum-Begleiterin 

anmelden.  



 
  

Möchten Sie an der Info-Veranstaltung teilnehmen? 

Melden Sie sich gerne bei uns!  

Wir freuen uns auf Sie! 

Das sind Ihre Ansprechpartnerinnen:  

Ingy El Ismy  

E-Mail: ingy.el.ismy@hu-berlin.de  

Tel.: 030 2093 66778 

 

Katarina Prchal 

E-Mail: katarina.prchal@hu-berlin.de 

Tel.: 030 2093 66799 

 

 

 

Sie können sich auch im Internet zu der Schulung informieren: 

https://hu.berlin/fr-schulung-ls 

 

Der Projekt-Leiter vom ReWiKs-Projekt ist: Professor Doktor Sven Jennessen 
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